

## 高野山参拝からのお帰りは極楽橋駅から特急「こうや」で！ 特急「こうや」で乾杯キャンペーン

南海電鉄（社長：遠北 光彦）では、昨年10月に発生した台風21号の影響により、高野線・高野下駅～極楽橋駅間で列車の運転を見合わせておりましたが、3月31日（土）の始発から運転を再開しました。

このたび、サントリー酒類、サントリー食品インターナショナルの2社と共同で、高野線運転再開キャンペーンの一環として、「特急『こうや』で乾杯キャンペーン」を開催します。当キャンペーンは、極楽橋駅から特急「こうや」に乗車するお客さまを対象に、「ザ・プレミアム・モルツ」や「伊右衛門」を進呈し、帰りの道中も旅を楽しんでいただこうというものです。

高野山参拝からのお帰りは、特急「こうや」で快適なひとときをお過ごしください。  
キャンペーン詳細は以下のとおりです。

### 1. 期 間

2018年5月7日（月）から商品がなくなり次第終了  
（商品合計1,500本）

### 2. 進呈商品

下記①、②のうち、どちらかお好きな1本

- ①「ザ・プレミアム・モルツ」250ml
- ②「伊右衛門」280ml

※20歳未満のお客さまは、「伊右衛門」を進呈します。

### 3. 対 象

極楽橋駅から特急「こうや」に乗車するお客さま

### 4. 進呈方法

極楽橋駅から特急「こうや」に乗車するお客さまに、  
駅ホームあるいは車内で係員が手渡しします。



キャンペーンポスター